



# Semaine des Langues au collège : La webradio s'invite

publié le 08/04/2025

*Descriptif :*

Les élèves de 5e vous présentent leur émission spéciale Semaine des Langues.

À l'occasion de la **10e édition de la Semaine des Langues** et dans le cadre de leur cours d'espagnol, les élèves de 5e BOURGEOIS et de 5e DALI ont animé une émission spéciale de webradio.

Au programme de celle-ci, la **présentation de la Semaine des Langues et des actions réalisées** au collège Jean Hay à cette occasion, mais aussi la découverte d'un festival local organisé par le cinéma de l'Estran : le **Festival "Regard sur le cinéma d'Amérique Latine"** qui a lieu du 15 au 21 mars 2025. Les élèves ont également dressé un portrait des acteurs de ce festival et notamment d'**Yvonnick Wahl**, le directeur du cinéma de Marennes, qu'ils ont eu la chance de rencontrer et d'interviewer.

Un grand bravo à eux pour leur travail et leur professionnalisme et un grand merci à l'équipe du cinéma de Marennes qui a participé à ce projet.

Bonne écoute à todos ! ↴

CDI de Marennes Hay · Émission spéciale "Semaine des langues"

Vous pouvez retrouver toutes les autres émissions du collège dans l'onglet "[Webradio du collège](#)".



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.